## BOLETÍN DE PRENSA



## Valledupar, 30 de julio de 2022

## Mono aullador del Balneario Hurtado murió por infarto agudo: reporte de Corpocesar

El reporte de la necropsia del mono aullador, que cayó de uno de los árboles del Balneario Hurtado de Valledupar, da cuenta que tuvo muerte súbita inesperada de causa cardíaca (infarto agudo del miocardio).

El veterinario de Corpocesar, Marino Zuleta, explicó que se encontró en la aurícula y ventrículo izquierdo del corazón una necrosis y presencia de coagulación, mientras que el resto de sus órganos, incluyendo la masa muscular y osea, no presentaron lesiones evidentes.

Se presume que la causa del infarto agudo del mono aullador fue causada por las altas temperaturas que se dan en la capital del Cesar.







🦻 km 2 vía La Paz, lote 1 U.I.C casa e campo, frente a la Feria Ganadera Valledupar, Cesar





